



Ricardo Monreal asegura que el desafuero de Cuauhtémoc Blanco no quedará en el limbo



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados afirma que se resolverá el caso antes de abril

El coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que los temas pendientes en San Lázaro serán resueltos antes de que concluya la Legislatura en abril próximo, incluyendo el desafuero del exgobernador de Morelos y actual diputado federal, Cuauhtémoc Blanco Bravo.

En conferencia de prensa, **Monreal** enfatizó que el desafuero de Blanco Bravo no quedará “en el limbo” y que se atenderá conforme a los procedimientos establecidos. Explicó que el proceso sigue en curso y que la comisión encargada cuenta con 60 días para dictaminar una vez que ha sido iniciado.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/ricardo-monreal-asegura-que-el-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-no-quadara-en-el-limbo-HP15291226>